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Past Сontinuous (Progressive) 

We form the affirmative by adding was (I, he, she, it), were (you, we, they) and the main 

verb + ing. Мы образуем повествовательное предложение  добавляя was (I, he, she, it), 

were (you, we, they)  и смысловой глагол + ing окончание:  

• They were having dinner while I was reading. Они обедали, когда я читал. 

• I came in when she was cooking breakfast yesterday. Я зашёл когда она готовила 

завтрак вчера. 

We use was  (I, he, she, it),  were (you, we, they) in questions and wasn`t / weren`t in 

negative sentences. Мы используем was/were в вопросах и wasn`t / weren`t  в 

отрицательных предложениях : 

• Were you having lunch yesterday? Ты обедал вчера? 

• We weren`t training then. Мы не тренировались тогда. 



Use: 

for an action which was in progress at a stated time in the past. We do not know when the action started 

or finished. Для действий, которые длились в определённое время в прошлом. Мы не знаем, 

когда действие началось или закончилось.  

• He was baking the chocolate cake at 5 o`clock yesterday. Он пёк шоколадный торт в пять часов 

вчера. 

for a past actions which was in progress when another action interrupted it. We use past continuous for 

longer actions which was in progress and past simple for shorter actions which interrupted it. Для 

действий, которые длились, когда другое действие его прервало. Мы используем прошедшее 

длительное время для более длительного действия, которое длилось и прошедшее простое для 

более короткого действия, которое прервало более длительное. 

• He was watching TV when my friend called. Он смотрел телевизор, когда позвонил мой друг. 



several actions happening at the same time. Несколько действий, которые происходили 

одновременно: 

• He was cleaning his teeth, while I was eating  and our sister was preparing for work. Он чистил 

зубы, в то время как я ел, и наша сестра готовилась к работе. 

for the actions which give background information to set a scene in the story. Для действий, которые 

дают фоновую информацию, для описания места действия в истории:  

• He going along the street while the snow was falling.  Он шёл вдоль улицы в то время как шёл 

снег. 

Time expressions: while, when, as, that week, all week, all day, all month, all year 



Use: 

an action - process which was in 

progress at a stated time in the 

past. Процесс, который длился в 

определѐнное время в прошлом 

Last night at 6 PM, a man 

was eating dinner.  

Прошлым вечером в 6 

часов мужчина ужинал. 

a past actions which was in 

progress when another action 

interrupted it. действие в прошлом, 

которые длились, когда другое 

действие его прервало 

I was writing an email when 

the phone rang. 

Я писала письмо, когда 

телефон позвонил 

several actions - processes 

happening at the same time. 

Несколько процессов, которые 

происходили одновременно: 

While he was studying, his 

friend was doing his project. 

Когда он учился, его друг 

делал свой проект. 

for the actions which give 

background information to set a 

scene in the story. Для действий, 

которые дают фоновую 

информацию, для описания 

места действия в истории:  

While I was going along the 

street, the snow was falling and 

the wind was blowing.  

В то время как я шла по улице, 

дул ветер и шѐл снег. 



Home task: 

Murphy_Raymond_English_Grammar_in_Use. Unit 6 - great for 

training your skills 

Вы можете найти грамматику бестселлер Мэрфи у нас на канале - где есть книги 

для клиентов 

Thank you for your attention 
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